

El Centro Geriátrico, que se emplazará en el terreno del ex Hospital San Martín, representa una iniciativa pionera a nivel regional y nacional, orientada a brindar una atención integral, digna y humana a las personas mayores de la comuna. Este proyecto se enmarca en la misma línea de las Casas de Acogida de Quillota y San Pedro, y simboliza el resultado de casi 20 años de trabajo, planificación y compromiso municipal con el bienestar de los adultos mayores.

La propuesta contempla la intervención de más de 9.000 metros cuadrados del histórico recinto, incluyendo la conservación completa de los tres pisos del edificio principal, el subsuelo, el área de la ex capilla —destinada a espacios de reflexión, el comedor de funcionarios, dependencias administrativas y zonas técnicas como calderas y manejo de residuos.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





El alcalde Luis Mella, agradeció públicamente al equipo técnico del proyecto junto con los concejales que apoyaron unánimemente la votación.

"Yo lo que quiero rescatar junto con agradecerle sinceramente a ustedes la votación unánime, agradecerle una vez más al equipo por su tremendo trabajo, a la gente que esperaba este momento, llegó un momento importante, es un paso y tenemos la esperanza que de aquí a dos meses tenga la recomendación técnica".



El diseño del futuro centro considera ambientes amplios, accesibles y cálidos, con señaléticas por colores que faciliten la orientación de los usuarios, junto con áreas de encuentro y atención personalizada, reflejando un enfoque humano y comunitario del modelo quillotano de bienestar.

El proyecto, que supera los **5.000 millones de pesos**, será presentado este jueves ante el Gobierno Regional para su postulación al **Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR)**. Se espera que el Centro comience su funcionamiento en **2027**, beneficiando directamente a cientos de personas mayores y sus familias.

Asimismo, el alcalde comunal destacó la proyección de esta iniciativa en la comuna:



"Ahí vamos a depender del gobernador regional que públicamente ha comprometido su apoyo, de los consejeros regionales que se han portado un siete, partiendo por los tres de acá de Quillota, pero la comisión salud que me recibió en pleno y que nos dio todo el apoyo a Quillota para este proyecto, por lo tanto la probabilidad de que tenga el respaldo de los más de 5.000 millones está sobre la mesa, después viene la construcción, la habilitación y no les quepa la menor duda que vamos a estar todos los días pensando cómo atraer más recursos para estos proyectos".

El nuevo Centro Geriátrico contará con diversos servicios y atenciones especializadas, consolidándose como un modelo de bienestar y cuidado integral que no solo aborda el ámbito de la salud, sino también lo sociocultural y comunitario, reafirmando a Quillota como una ciudad pionera en promover la felicidad y la dignidad de sus adultos.









y tú, ¿qué opinas?